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Ancora una volta Tlstituto ha rinunciato a far pagare 8 credit! agli evasori 

La CGIL non vota il bilancio INPS: 
falsata la voce del fondo pensioni 

Artificioso il disavanzo con il quale ci si giuslilica davanti alle richiesfe dei pensionali - Se si eliminassero le evasioni fiscal!, 
il denaro per gli aumenli ci sarebbe - Sotto accusa la slrutlura burocratica dell'lsfilulo, che va profondamenle democratizzato 

Chiesta la riforma del sistema previdenziale 
I rappresentanti della CGIL 

nel Consiglio di amministrazio-
ne dell'INPS, Mario Did6. Le-
do Tremolanti e Alessandro 
Viciani, sono intervenuti nel-
la discussione del bilancio 
1967, riproponendo con forza 
la critica agli aspetti negativi 
della recente legge sulle pen
sioni. In questa sede essi nan-
no sottoposto ad attenta anali-
si l'attivita dell'istituto rile-
vando tra 1'altro che il Consi
glio di amministrazione e sta-
to estraniato perfino dalla in-
terpretazione delle norme di 
legge che pertanto vengono 
applicate d'intesa tra i servizi 
tccnici dell'INPS ed il mini-
stero del Lavoro. 

Al momento delle votazioni. 
la maggioranza del Consiglio 
ha approvato i! bilancio del
l'istituto. compresi i delegati 
della CISL e della UIL men-
tre i rappresentanti della 
CGIL si sono astenuti sulla ba
se della seguente dichiarazio-
ne di voto: 

1) II bilancio. redatto con i 
criteri misti di cassa e di 
competenza, non consente una 
chiara visione dei movlmenti 
di entrata e di spesa. Solo il 
bilancio di competenza . pu6 
rendere chiari e comprensi-
bili i risultati di bilancio. An
cora una volta non e stata ad-
debitata la quota spese al 
Fondo sociale. 

2) Risulta di conseguenza 
un disavanzo artificioso dovu-
to anche alia mancata conta-
bilizzazione dei crediti del 
fondo adeguamento pensioni in 
ordine alle evasioni. tanto di 
quelle ^ accertate, quanto .di 
quelle presunte, che si' risolve 
a tutto danno dei pensionati 
facendo figurare l'indisponibi-
lita di fondi per aumentare 
le pensioni. 

3) L'azione flscale deU'istitu-
to nel oonfronti dei lavoratori 
risulta evidente dal comporta-
mento litigioso verso le do-
mande di invalidita. Le spese 
legali sono estremamente one-
rose (3 miliardi e 100 milio-
ni) ma ingtustifioate. come di* 
rnostra il fatto che il 55% del
le cause di invalidita sono sta
te perdute dall'INPS nel 1967. 

La posizione dei rappresen
tanti della CGIL su questo bi
lancio non pud prescindere 
dalle valutazioni generali in 
merito alia riforma della Pre-
videnza sociale nel nostro pae-
se che costituisoe l'impegno 
di fondo deUa CGIL assieme 
alle altre due grandi Confede-
razionj dei lavoratori. 

II rapporto non giusto che 
oggi esiste tra istituto e la
voratori, particolarmente gra
ve nel caso del bilancio. in 
qmanto i fondi amministrati 
dall'INPS sono da considerar-
si salario dei lavoratori. d do-
vuto essenzialmente alia strut-
tura dell'INPS e al modo di 
gestione non democratico. H 
fondo sociale deve essere fi-
nanzfato dallo Stato facendo 
pagare I contribuenti ricchi. 
gli agrari e 11 grande capitale 
finanziario e industriale. in 
rapporto alle loro possibilita. 

I rappresentanti della CGIL 
sostengono la necessita di una 
riforma profooda del sistema 
previdenziale a cominciare 
dalla gestione democratica 
dell'INPS. decentrando i com-
piti dal centra nazionale alle 
province, limitando il control-
10 del governo sull'attivita del-
l'Ente a<j un controllo di Ie-
gittimita e non di merito. II 
controllo di merito dovra es
sere attribuito piu. al Parla-
mento che alia Corte dei con-
ti, ed il Coruiglio di ammini
strazione dovra essere compo-
*to in larghissima maggioran-
ia dai rappresentanti dei la
voratori. II Consiglio di ammi
nistrazione deve diventare co-
sl l'istanza determinante sul 
piano decisionale circa gli 
orientamenti amministrativi da 
adottare (naturalmente nel-
l'ambito delle norme di legge 
che fi&sano scopi. carattere e 
norme di attivita dell'INPS). 

Se questa e la linea di fon
do dei rappresentanti della 
CGIL gia oggi peri e possibile 
fare qualcosa che si muova 
in questa direzione, in primo 
luogo riproponendo con forza 
al Parlamento lo stralcio di 
legft per la costituzione dei 
oomitati provinciali. in modo 
4a affidare a tali organismi 
11 faoott* di svolgere quella 

attivita esecutiva, in prima 
istanza. che venga immedia-
tamente incontro alle esigen-
ze dei lavoratori. e richieden-
do con forte sollecitazione al 
Parlamento l'approvazione del
la legge per la riscossione uni-
Jicata dei contributi nel testo 
gia approvato dal CNEL. 

In secondo luogo debbono es
sere meglio sfruttati i rappor-
ti interni dell'INPS. articolan-
do in modo adeguato il Con
siglio in commissioni che al-
larghino le responsabilita e 
la collegialita del Consiglio 
stesso rispetto ai principali 
settori dell'istituto. 

Infine si deve rivendicare 
agli organi collegiali del
l'INPS (Consiglio e sue arti-
eolazioni). e non ai singoli 
funzionari dell'istituto. il di-
ritto di partecipare alia ela-
borazione delle norme inter
pretative e applicative delle 
leggi. 

I rappresentanti della CGIL 
sono consapevoli che l'attua-
zione di questi compiti richie-
de un diverso modo di fun-
zionare degli organi collegiali 
ed un collegamento di pie-
na collaborazione con la Di
rezione generale che si attui 
con la necessaria tempesti-
vita. Significa preparare 
1'INPS a questi nuovi compiti 
fornendo 1'Istituto dei mezzi 
necessari al massimo livello 
tecnico. I rappresentanti della 
CGIL danno atto al presiden-
te dell'INPS di essere sensibi-
le a questi problemi e di esse
re impegnato per garantire la 
massima ' responsabilizzazione 
del Consiglio e delle due di
verse eomponenti con parti-
colare riguardo alle rappre-
sentanze sindacali. L'auspicio 
e che dd possa esprimersi al 
massimo grado, neH'interesse 
dei lavoratori. 

LE RAGAZZE DELLA PANCALDI LASCIANO LA FABBRICA 
Accolte da una calda manlfestazione di solldarleti, le 400 lave ratrlci della camiceria Pancaldl di Bologna sono uscite ieri dalla 
fabbrica dopo 46 glornl di occupazlone. Le giovanl operate hann o lasclato la fabbrica cantando: II successo della loro baHaglla 
e stato sancito dall'accordo, che e stato firmato oggi dai rappresentanti dei sindacati della CGIL, CISL ed UIL. L'acoordo prevede ' 
I'accoglimento delle rivendlcazionl dl carattere economlco e normative presentate due mesl fa, ed allontana la mlnaccia di llcen-
zlamentl. Determlnante per la vlttorla delle lavoratricl e stata l'azione del Consiglio comunale e la solidarleta del lavoratori 
bolognesi e della clttadinanza democratica, che ha consentito di affrontare le difflcolta della lunga ed aspra lotta 

Un comunicato della Segreteria del sindacato chimici 
* ' f 

Esemplare e significativa la lotta 
dei lavoratori della Montedison 

II successo e il risultoto dell'unita sindacale cosfruita dai lavoratori - Un esteso e permanente 
rapporto democratico tra sindacati e operai - Soddisfacenti i risultati sul piano economico e normativo 

Le Segreterie della FILCEP 
e del SILIC (sindacato chi
mici) hanno esaminato le 
conclusion! della vertenza ri-
guardante i 10.000 chimici 
delle aziende del gruppo Mon
tedison di Mestre, rilevando 
— si legge nel comunicato 
deU'organizzazione sindacale 
— il pieno successo ottenuto 
dalla lotta unitaria. 

L'azione sindacale condotta 
dai la\oratori chimici e stata 
esemplare e significativa per 
tutta la ca.egoria per 1'unita 
sindacale realizzata in tutte 
le fasi della vertenza e cioe 
nella elaborazione delle riven-
dicazioni. nella direzione del
la lotta e nelle sue condu-
sioni. confermando cosi. co
me anche nella categoria dei 

LA PILLOLA 

L'ARMA DEL DIAVOLO 

chimici, in cui il processo 
unitario presenta sempre mol-
te difflcolta. questo pud tro-
vare il suo sviluppo partendo 
dalle fabbriche. Cio e un au-
spicio per una estensione del
l'unita in tutte le aziende del
la categoria e particolarmen
te nelle grandi fabbriche dei 
monopoU chimici. 

II successo della lotta con
tra il piu grande monopolio 
chimico del Paese, quale la 
Montedison — affermano le 
due segreterie — e percid il 
risultato di una urrita sinda
cale costruita con tutti i la
voratori tramite un esteso e 
permanente rapporto demo
cratico tra i Sindacati e le 
maestranze. dando cos! la 
possibilita agli operai di es
sere gli effettivi protagonisti 
della vertenza. 

I risultati ottenuti sul piano 
economico e normativo. sono 
soddisfacenti in qmanto han
no superato la posizione del 
monopolio Montedison e della 
Associazione padronale ten-
dente a Iimitare t diritti di 
contrattazione aziendale e i 
contenuti dei salari azienda-
li. Questo dimostra. non solo 
la possibilita di battersi uni-
tariamente contra il grande 
padronato chimico, ma la va
lidity della linea sindacale 
sostenuta dalla nostra Fede-
razione Nazionale per la rea-
lizzazione di un aumento con-
sistente dei salari aziendali 
e deU'allargamento dei dirit
ti di contrattazione. Le se
greterie della FILCEP e del 
SILIC — si afferma a con-
clusione — neU'esprimere, a 
nome di tutta la categoria il 
loro plauso a tutti i lavorato
ri chimici di Mestre ed ai loro 
sindacati li invita a consoli
date la loro unita per otte-
nere ulterior! •uccesd. 

Peculato e falsita 

Mandato di comparizione 
per l#ex sindaco di Nopoli 

Law. Clemente rifenufo respomabile di essersi fatto 
sisfemare una sfrada privata a spese del Comune 

Al poeta 

Giudici il premio 

« Cervia » 
CERVTA. 6. 

II pacta Giovanni Giudjd ha 
vinto il premio < Cervia > di 
poesia. di un milione di lire. 
con la raccolta «Ventiquattro 
inedrti ». Le menzioni onorevoii 
consistenti in due cervi d*oro. 
sono state assegnate a Neuro 
Booifazi. di Urbmo. e Grytsko 
Mascioni, di Milano. rispettiva-
mente per le raccolte « L'indi-
gnazione> e I A un testimooe 
immaginario >. Una menzione di 
onore. consistente in un cervo 
d'argento, e stata assegnata a 
Francesco Piselli di Bergamo, 
per la raccolta «Rigor logi-
cus». 

La commissione giudicatrice 
era presieduta da Carlo Bo. Al 
concorso hanno partedpato 175 
eoocorrenti con altrettante ope
ra. 

NAPOLI, 6 
II Sostituto procuratore del

la repubblica Ivan Montone. 
ha emesso ordine di compa
rizione per l'ex sindaco di \ a -
poli a w . Ferdinando Clemen
te e l'ex assessore ai senizi 
tecnici dott. Alfredo Notari 
perche ritenuti responsabili. 
in concorso fra loro. di in-
teresse privato in atti di uf-
ficio. peculato e falsita ideo-
logica. 

I fatti accaddcro tra 0 1962 
ed il 1963 quando 1'aw. Cle
mente era vice sindaco di Na-
poli e il dott. Notari asses
sore al Comune per i servizi 
tecnici. Secondo Taccusa, lo 
aw . Clemente ed il dott. No
tari, avrebbero fatto eseguire 
i lavori per la pavimentazio-
ne e Timpianto di illumina-
zione nella via privata gene-
rale De Bonis, doveabitava il 
\ice sindaco Clemente. facen-
doli apparire come opere di 
una strada pubblica. 

L'aw. Clemente ed il dott. 
Notari sono stati invitati a 
comparire domattina davanti 
al Sostituto procuratore 

L'aw. Clemente e stato sin
daco di Napoli dalla fine del 
1963 al 1966. 

Si chiede la convocazione del Consiglio superiore della magislralura 

Nuove proteste 
per il caso Rocca 
Una dichiarazione del prof. Cavallari: « L'unico vero interesse pubblico 
e quello dell'accertamento della verita senza riguardo per nulla o per 

alcuno» — L'« Avanti!» sulla lettera-proclama di Vedovato 

La polemica sul S1FAR si 
accentra in questi giorni su 
due temi ben precisi: la let
tera-proclama (cosl la defini-
see I'Avanti!) del capo di sta
to maggiore della Difesa, ge
nerale Vedovato, e Vinterven-
to dell'ammiraglio Henke a 
Palazzo di Giustizia per im-
porre la museruola alia ma-
gistratura sul caso Rocca. Su 
quest'ultimo argomento conti-
nuano ad estendersi le reazio-
ni tra i magistrati e i giuri-
sti e le loro associazioni. Si 
rinnova, in particolare, la ri-
chiesta che il Consiglio supe
riore della magistratura af-
jronti al piii presto il caso 
Rocca e la questione ad esso 
collegata dell'istituto dell'avo-
cazione dei procedimenti giu-
diziari. Una proposta in tal 
senso ha fatto ieri anche il 
prof. Vincenzo Cavallari, mem
bra del Consiglio superiore del
la magistratura, con un tele-
gramma inviato al vicepresi-
dente del Consiglio stesso. 
on. Amatucci. Egli considera 
di particolare «delicatezza e 
rilevanza costituzionale» le 
questioni emerse specialmen-
te circa Vindivendenza della 
magistratura e i corretti rap-
porti tra poteri dello stato 
dai fatti accaduti nel corso 
dell'istruttoria Rocca. 

II nostro giornale ha chie-
sto al prof. Cavallari un giu-
dizio piii esteso su quali ri-
flasi possono cogliersi nelle 
vicende del caso Rocca. Egli 
ci ha cosi risposto: 

< Premesso che in questa 
sede parlo come privato citta-
dino e non come componente 
del Consiglio superiore della 
Magistratura, tengo a pone 
in evidenza Vestrema gravita 
dei riflessi emersi dall'istru-
zione penale instaurata per la 
morte del colonnello Rocca. E* 
da ritenere che Vavocazione 
dell'istruzione sommaria al 
Procuratore generale, di cui 
all'art. 392 Codice procedura 
penale, sia prevista soltanto 
per casi eccezionali. di parti
colare impegno e delicatezza, 
e soprattutto sia stata preor-
dinata per il piu sicuro accer-
tamento della verita. Pertanto 
mentre stupisce il richiamo a 
non meglio precisati tpubbll-
ci interessi* da tutelare con 
Vavocazione, dato che l'unico 
interesse a questa sottostante 
deve essere quello della giu
stizia e cioi dell'accertamento 
della verita dei fatti senza ri-
guardi per nulla o per alcuno, 
il provvedimento adottato dal 
procuratore generale di Roma 
pud giustificarsi soltanto con 
Vintento di meglio tutelare il 
corso della giustizia da inde-
bite ingerenze di persone o 
poteri ad essa estranei; in ca
so diverso, esso risulterebbe 
gravemente lesivo della lega-
litd in quanto si tradurrebbe 
in un'indebita sottrazione alia 
Procura della Repubblica di 
attivita istruttorie che la leg
ge attribuisce, di norma, alia 
sua competenza. Vn tale ordi
ne di idee involge owiamente 
problemi della massima impor-
tanza. come quelli dei rap
port i tra i diver si uffici del 
Pubblico ministero, della tu-
tela dell'autonomia e dell'in-
dipendenza della Magistratura 
nei confronti degli altri pote
ri dello Stato e della punizione 
ai sensi della legge penale 
degli autori e dei mandanti di 
indebite ingerenze nell'attivi-
ta della giustizia. E' auspica-
bUe pertanto — afferma Ca~ 
vallari — che questa materia, 
direttamente connessa ai prin-
dpi fondamentali di qualsia-
si Stato di diritto, venga pre-
sa m attenta considerazione 
dagli organi cui spetta il con
trollo sul corretto Junziona-
mento dei poteri dello Stato ». 

L'Avanti!, come abbiamo 
detto, ha commentato ieri la 
lettera-proclama del gen. Ve
dovato, scrivendo che essa 
* si inserisce in questi contra
st! intend (le faide degli alti 
ufficiali - NdR) in questi gio-
chi di potere che e urgente 
eliminare. Perche il mestiere 
di generale — aggiunge Vor-
gano del PSU — non consiste 
nell'inviare appelli alia stam-
pa e nel formulare giudizi, 
critiche e accuse nei confronti 
degli ambienti politici. Esiste 
un governo, esiste un mini-
stro della Difesa: il gen. Ve
dovato e tenuto piu di ogni 
altro a non interferire nelle 
loro funzioni, e sarebbe stato 
tenuto piu di ogni altro a far 
coinddere la tutela della di-
gnita delle Forze Annate col 
silenzio che, per un militare, 
e sinonimo di correttezza e di 
discipline >. L'Avanti! ha ti-
tolato il suo commento: « Per 
chi perla il gen. Vedovato? >, 
mostrando in tal modo un'in-
genuita troppo grande perchi 
non sia ritemtta voluta. La 
risposta al loro interrogativo 
retorico i socialist} non sard 
male che la cerchino. nel mo
do piii chiaro ed esplicito, 

nell'arco del gruppo dtrlgente 
del vecchio alleato dc, da 
Mow, a Leone, a Gui. 

L'unico giornale che per ora 
abbia tentato una difesa d'uf-
ficio del gen. Vedovato d il 
filo-fascista Tempo di Roma, 
che si aggrappa al feticcio del 
* segreto militare > come al-

I'unka carta in possesso del-
I'attuale capo di stato mag
giore generale. (U giomo in 
cui, scrive il giornale romano, 
scomparisse questo segreto, 
€ 1'Itnlia diventerebbe un sa
tellite di Mosca >!). 

C. f. 

Impedita per 4 giorni I'uscita del giornale 

I lavoratori battono la 
direzione della Stampa 

TORINO. 6 
Per quattro giorni una set-

tantina di tipografi sono riu-
scitj a impedire I'uscita del 
quotidiano della FIAT «La 
Stampa > e della sua testata 
del pomeriggio « Stampa Sera ». 
con una lotta sindacale estre
mamente decisa. che si 6 con-
clusa oggi con un primo si-
gnificativo successo dei lavo 
raton. 

Lo sciopero e stato condotto 
in modo compatto dai rotativi-
sti de < La Stampa», sia da 
quelli che lavorano nella vec-
chia sede di Gallena San Fer
dinando, sta da quelli che gia 
stampano il giornale nel nuo-
vo stabilimento di Corso Gali
lei. che dovra entrare in fun-
zione a pieno ritmo per Fer-
ragosto. 

Venerdi notte 1 rotativisti han
no trovato affisso nelle bache-
che un comunicato burocratico 
deiramministrazione, col quale 
si annunciava che il numero 
delle « pteghe », vale a dire del
le bocche di uscita delle rota
tive. sarebbe stato ridotto da 

5 a 4. Ci6 significa per un'inte-
ra squadra di rotativisti. una 
decina di operai. la prospettiva 
del licenziamento. e per tutti 
gli altri un'intensificazione dei 
ritmi di lavoro. 

Tutti i rotativisti hanno im-
mediatamente incrociato le 
braccia. K. malgrado le pres-
sioni e le larvate minacce de
gli amministraton. hanno te
nuto duro flno ad oggi 

Dopo due giorni di trattati-
ve. oggi pomeriggio si e giun-
ti ad un primo accordo tra gli 
amministraton del giornale e la 
C.I., assistita dai sindacati dei 
poligrafici. E stato deciso di 
mantenere per il momento lo 
stesso numero di c piefihe » e lo 
stesso personale di prima. 

Entro U 30 settembre sarA 
costituita una commissione pa-
ritetica (con 4 rappresentanti e 
tre consultori sia per I azienda 
che per I lavoratori) la quale 
esaminera se 6 possibile ndur-
re le bocche duscita sen/a au-
gra\are il lavoro dei rotativi
sti e. soprattutto. senza limita 
re gli organici. 

Con un telegramma al ministro B o 

CGIL, CISL, UIL chiedono 
I'intervento del governo 
nella vertenza dell'ATB 
L'azienda e per il 50 per cento di propriety del-
I'lRI, che e quindi responsabile dell'atteggiamen-

to ostile della direzione verso i lavoratori 

Mentre i lavoratori continua-
no l'occupazione ' dello stabili
mento ATB di Brescia, nel cor
so di una grande battaglia per 
il rispetto dei diritti contrat-
tuali e contro gli atteggiamen-

Quesfa matfina da Fiumicino 

Partono per 
I'URSS operai 
alimentaristi 

Dopo la partenza delle due 
delegazioni di operai metalmec-
canici e chimici e di quella dei 
segretari di Federazione. parte 
questa mattina dall'aeroporto di 
FiumiciiK). per un soggiorno di 
15 g:orm neli'URSS. una dele-
gazione di operai ahmentansU. 

La delegazione — formata da 
attivLSti comunisti — come le 
altre sara ospite del PCUS e si 

i npromette di conoscere di per-
• sona Je condizioru d) v.ta e di 

lavoro degli operai sovietka. 
La dejegazrane e diretta dal

la compagna Maria Bocchi. 
membro della Commissione Cen
tral di Controllo. dirigente del
la Sezione Femminile Naziona
le ,ed e composta dai compagni 
Nichi. scgretano della Federa
zione di Perugia che funge da 
accompagnatore; dal compagno 
Luissi, opera:o del bisoottifiao 
Pavesi di Novara: Palazzom. 
operaio deU'Industna dolciana 
Venchi di Tormo: Brugnmi. ope 
raio della Latteria Soresine^e di 
Cremona: Motteran. operaio del
lo zuccherificio Donati di Mode-
na: Cocconcelli. operaio della 
ORIS di Rea*;o Em:ba; Pam. 
operaio dell'Eridania Zuccheri 
di Parma; Tricca. operaio della 
Builoni di Arezzo. 

ti anttsindacali della direzione 
— una battaglia alia quale par-
tecipano anche gli operai della 
< Bosio > ed alia quale hanno 
dato la loro adesione. in un 
grande sciopero unitario tutti i 
metallurgici di Brescia — una 
nuova iniziativa unitaria per 
comporre la vertenza e stata 
presa ieri dalle segreterie della 
CGIL. CISL e UIL. 

L'azienda bresciana, come si 
sa. e per meta di propneta 
dell'IRI, che ne possiede il 50 
per cento del pacchetto azio-
nario. mentre 1'altro 50 per cen
to e nelle mani della Falck. Le 
responsabilita dell'IRI nell'at-
teggiamento mtransigente e pro-
vocatorio della direzione della 
azienda sono percid chiare. 

Le segreterie delle tre cen
tral! sindacali si sono percid ri-
volte al ministro delle parteci-
pazioni statali sen. Giorgio Bo, 
e al presidente dell'IRI. con un 
telegramma in cui nchiamano 
1'attenzione del ministro sullo 
< intransigente rifiulo della dire
zione aziendale di trattare le 
richieste dei sindacati > e sul 
< costante atteggiamento ostile 
verso i lavoratori >. atteggia-
menti che « stanno creando non 
solo una acuta tensione sociale 
ma anche dannl economici rile-
vanti in settori produttivi di-
versi come quello zuccheriero 
per la mancata consegna del 
materiale necessario per la pro-
duzione >. 

II telegramma prosegue af-
fermando che «colpisce d fat
to della passivita totale della 
Finsider IRI in questa dehcata 
vertenza. Chiediamo concorde-
mente — conclude il doeumento 
— alia signona vostra dh voter 
sollecitare la direzione centra-
le dell'IRI ad assumere le sue 
responsabilita verso l'azienda 
per awiare a soiuzione la ver
tenza ». 

Accordo PCI-PSU per la giunta 

Maggioranza di sinistra 
al comune di Casteggio 

PAVH. 6 
Casteggio. un grosso comune In provincia di Pavia. ha da 

ieri una nuova giunta di sinistra, formata dai socialist! con 
1'appoggio concordato del gruppo comumsta. 

La soiuzione alia lunga ensi che da metl travagliava la 
precedente amministrazione di centro-sirustra e stata trovata. 
afferma un doeumento comune dd PCI e del PSU, interpre-
tando il signiflcato del voto del 19 magfio. 

L* accordo fra i due partitl at base su un programme ifirlnaw 
per lo ivfluppo democratico, economico e sociale del 


